

# 1月の子どもの様子 にじ組

[ねらい]

- ・生活のリズムを整えながら、寒さに負けず元気に過ごす。
- ・雪遊びなどのこの時期ならではの遊びを他児や保育士と一緒に楽しむ。
- ・生活に必要な言葉を知り、保育士や他児と言葉のやりとりを楽しむ。

じゃじゃーん！見て！



雪だるま作ったの！



／つめた～い！＼

**雪遊びシーズン到来！** 日に日に積もっていく雪を見て、子どもたちは大喜び！みんなの「雪遊びしたーい」というリクエストに応え、晴れ間を見てテラスや園庭に出て遊びました。雪の上に座ったり、寝転がったり…。全身を使ってダイナミックに遊んでいた子どもたちです！また、お部屋にも雪を持ってきて遊びました。「冷たーい！」と雪玉を顔につけたり、お友達や保育士と冷たくなった手を触り合ったりしながら感触を楽しみましたよ😊 来月も雪遊びを楽しみたいと思います！



雪って  
冷たい  
ね…



お友達と仲良く座ってみたよ😊



穴の中からこ  
んにちは😊



1人でできるよう  
なったよ✨



鬼の帽子作りも頑張りました😊

お部屋では、大好きなおままごとはもちろん、今月は簡単なパズルや絵合わせカードを準備してみました。保育士と一緒に遊びながら少しずつやり方を覚え、2~6ピースほどのパズルなのですが、イラストを見てピースの向きを考えながらできるようになったお友達もいます！すごい✨お話もすっかり上手になり、子どもたちのやりとりを聞いてクスっと笑ったり、微笑ましく思う毎日です😊 そして、今月は製作もたくさん頑張りました！指スタンプで模様を付けて手袋を作ったり、節分豆まき会に向けて鬼の帽子や豆入れも作いましたよ✨お花紙を丸めたり、シールを剥がしたり…指先の使い方も上手になったな～と感じています。完成した自分の作品を見て喜んでいる子どもたちです😊



みんなでバーベキュー  
ごっこ！